



COMMUNIQUÉ

Association internationale soufie Alâwiyya ONG Internationale

Conflit au Moyen-Orient

Il faut un cessez-le-feu immédiat

Paris, le 24 juillet 2014 - L'Association Internationale Soufie Alâwiyya (AISA ONG Internationale) joint sa voix à toutes celles qui s'élèvent de par le monde pour condamner et rejeter avec force toutes les formes de violence qui frappent surtout des victimes civiles et innocentes, des femmes et des enfants. « La violence qui sévit actuellement au Moyen-Orient, et particulièrement à Gaza, est totalement inacceptable. Chaque victime, quelle que soit sa race ou sa religion, est une victime de trop. Dans la chair même de ces victimes, c'est tout *l'humain* qui est atteint », a indiqué le leader spirituel de la voie soufie Alâwiyya, le Cheikh Khaled Bentoumes.

AISA ONG Internationale, qui milite pour instaurer une culture de paix et favoriser le « mieux vivre ensemble », lance un appel aux instances internationales et à tous les hommes et les femmes de bonne volonté afin qu'ils agissent rapidement en vue d'obtenir un arrêt immédiat de toutes les opérations de violence dans cette région, et en premier lieu à Gaza. Pour l'Association Internationale Soufie Alâwiyya, il ne faut plus se laisser entraîner dans la spirale de la haine et de la violence. Il faut revenir aux valeurs fondamentales. La guerre n'est pas et ne sera jamais une solution.

Présente dans plusieurs pays du monde, « AISA ONG Internationale » est une organisation spirituelle ayant le « statut consultatif spécial » auprès du Conseil Économique et Social (ECOSOC) de l'ONU. AISA contribue par les questions spirituelles et éthiques à la promotion et à la consolidation du Vivre ensemble entre les civilisations et les religions. Elle œuvre pour faciliter la compréhension des principes d'égalité des genres, de non-discrimination, de progrès social et culturel de l'humanité, promouvoir une culture de paix et de lutte contre la pauvreté. Elle favorise la coopération culturelle, la fraternité et la compréhension réciproque des religions et spiritualités humaines. Elle veut faire obstacle au fondamentalisme, aux guerres religieuses afin de créer un monde plus juste et plus solidaire au service de l'humanité.

-30-

Source : AISA ONG Internationale

Renseignements : Meriem Benachenhou
meriem@aisa-ong.org